

DJK bestätigt Vorstand

*Gymnastikfrauen
suchen Übungsleiterin*

MARKTSTEINACH (rsf) „Der sportliche Schwerpunkt liegt für die Zukunft im Jugend- und Seniorenbereich“, so Dieter Herder in seinem Bericht bei der DJK Jahreshauptversammlung. Als wichtig bezeichnete es der Vorsitzende, dass die Vereinsgaststätte von einem Pächter geführt werde. Im baulichen Bereich werden die vereinseigenen Gebäude mit den Freianlagen instand gehalten und verbessert.

Die DJK zählt 375 Mitglieder. Die einzelnen Abteilungen bieten vielfältige Sport- und Freizeitaktivitäten an. Die Badminton-Abteilung verbucht neun Stammspieler, das Training findet montags von 18.45 bis 20 Uhr statt. Von einer „enormen Verbesserung auf dem Tabellenplatz“ sprach Michael Wolker, Abteilungsleiter Fußball, mit Blick auf den Zusammenschluss der Fußballmannschaften der beiden Marktsteinacher Sportvereine. Es gebe sogar berechnete Aussichten auf einen Aufstieg in die A-Klasse.

Ab Mai wird dringend eine Übungsleiterin für die Frauengymnastik gesucht. Abteilungsleiterin Sieglinde Götzendörfer dankte Simone Platt, die aushilfsweise die Leitung übernommen hat. Weitere Angebote der Gymnastikabteilung sind Stepp-Aerobic, Mutter-Vater-Kind-Turnen und Kinderturnen. Natalie Kuhn, die stellvertretende Abteilungsleiterin, plant, eine Frauenkorballmannschaft wieder aufleben zu lassen. Die Jugend 9 spielt zusammen mit dem SV Löffelsterz.

Die Tischtennisabteilung hat zwei Herrenmannschaften zum Spielbetrieb gemeldet. Jugendtraining ist mittwochs von 17.30 bis 19.00 Uhr.

Kegelabend, Werbenachmittag und Kanutour waren Aktivitäten der Volleyballabteilung. Donnerstags wird Volleyball-Jugendtraining ab 18 Uhr von Norbert Amrhein angeboten. Die Anmeldungen für das Altherrenzeltlager sowie die Wanderungen liefen bei Heinz Birkel zusammen. Mit Unterstützung der Jugend wurden Fisch- und Sommerfest durchgeführt und Bewirtung beim Martinszug angeboten.

Ergebnis der Neuwahl:

Vorsitzender Dieter Herder, zweiter Vorsitzender Bernd Götzendörfer, Kassiere Joachim Hochrein und Manfred Höhne, Straßenkassier Heinz Birkel; Platzkassiere Fußball: Otmar Zängerlein und Kurt Kreuzer; Schriftführer: Sigrid Herder und Meike Gundermann; Sportlicher Leiter Udo Keidel; Kassenrevisoren: Frank Gundermann und Robert Birkel; Pressewartin Sigrid Herder, Seniorenbeauftragter Heinz Birkel; Jugendleiter: Rene Götzendörfer und Michael Knaup. In den Vergnügungsausschuss wurden gewählt: Peter Albertus, Roland Döll, Sigrid Herder, Helga Höhne, Andrea Zängerlein.